



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|----------------------|
| EXCELSIOR | 11 | 07/06/2023 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

FRENTES POLÍTICOS

1. Las ansias dejan huella. Marcelo Ebrard, con la vista puesta en 2024, se adelantó con el anuncio de su renuncia al cargo de secretario de Relaciones Exteriores, para el próximo lunes 12 de junio y así dedicarse de lleno a la carrera en pos de la candidatura presidencial de Morena. Rebasado por la izquierda, el líder de los morenistas, **Mario Delgado**, al respecto opinó que, para garantizar equidad, las otras *corcholatas* también podrían dejar sus cargos. Pero para el senador **Ricardo Monreal**, el aún canciller hizo una renuncia adelantada. Lo cierto es que mientras **Marcelo** mete presión, **Fernández Noroña** llora, despedido porque lo ningunean. Ya veremos si el que persevera, alcanza.

2. Ambiente sano. Rumbo al 2024, **Rosa Icela Rodríguez** se pronunció en contra de una contienda de descalificaciones internas entre los aspirantes de la 4T a la Ciudad de México. Mencionó la importancia de que prevalezcan la unidad y las propuestas. La exsecretaria de Gobierno de la CDMX, agregó que el eje debe ser la unidad y continuar con la transformación iniciada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. La ciudad enfrenta varios retos, entre ellos la movilidad, educación y agua, por lo que su eje rector, en caso de participar en la encuesta, serán las propuestas positivas para atender estos temas. Propone más política y menos grilla. Como debe ser.

3. Razones de sobra. Después del triunfo de **Delfina Gómez** en el Estado de México, en realidad el bastión arrebatado al PRI más importante en la historia de Morena, era de esperarse un festejo como la cena en un restaurante cercano a Palacio Nacional en la CDMX, en donde **Andrés Manuel López Obrador**, el presidente de México, se reunió con gobernadores de su partido y las denominadas *corcholatas*. Sin dar más detalles, el mandatario se limitó a también comentar que, además, el encuentro sirvió para fortalecer la unidad al interior del movimiento de la Cuarta Transformación y aseguró: “Vamos muy bien, estamos muy bien y de buenas. Hablamos en general de mantenernos unidos”. Que la unidad dure hasta el 24; ése es el punto.

4. Sólo una pregunta. **Dante Delgado**, el líder fundador de Movimiento Ciudadano, trata de sacar el mayor provecho de las elecciones del pasado domingo. Y es que Movimiento Ciudadano, presumió, gobernará más distritos electorales que el PRI, y gobierna casi la misma cantidad de población que el PAN. Esto tiene al dirigente nacional emecista en los cuernos de la luna, pues esos números, insiste, le darán pie a ir sin alianzas en el 2024. “Lo señalamos hace meses y los resultados electorales lo acreditaron: el PRI entregó el Estado de México a Morena; Morena le permitió al PRI quedarse con Coahuila”, recordó. ¿Y entonces, si son tan fregones, por qué no postularon candidatos a gobernador en Edomex y Coahuila?

5. Qué pena. “Me da mucho coraje y frustración ver que mis compañeros que sufrieron tanto daño en el incendio, aún tengan que estar luchando por justicia y batallando para recibir la atención médica, por eso siento que necesito involucrarme en su lucha y qué mejor que preparándome en derecho para ayudarlos, yo que puedo comprender lo que han pasado”, dijo **Laura Fernanda Guadalupe**, quien tenía 14 meses cuando sobrevino la desgracia y hoy tiene 15 años de edad. Ella está decidida a estudiar derecho para involucrarse en la lucha por la justicia, ya que ninguno de los responsables de la mayor tragedia infantil en la historia ha pisado la cárcel. Los mejores deseos para que su lucha llegue a buen fin.